
                       

Communiqué 2023 N°1 

      

Base Fédérale de Beaumont-sur-Oise 

Actualités …. 
 

 

➢ Attention, travaux ! 

Plusieurs aménagements ont été récemment réalisés sur notre base :  

• Deux nouveaux panneaux d’affichage permettent une information claire dès l’entrée du site et dans le 

périmètre clôturé sur la base elle-même. 

 

 

 

Un éclairage est également en cours d’installation à l’entrée pour permettre des sorties « éclairées » le soir… 

• Réaménagement des espaces de circulation situés entre les pontons 2 et 3 : des espaces de parking ont été 

créés avant l’accès aux deux pontons de façon à permettre aux véhicules d’éviter de se garer directement sur 

les berges (tant pour des questions de sécurité que de préservation de ces dernières).  



 

 

 

 

 

     

 

 

Attention : le chemin reste ouvert pour permettre l’accès des premiers secours en cas de besoin et faciliter les 

déplacements désormais à pied des plongeurs. Lorsque vous stationnez sur les nouveaux espaces créés, il peut 

subsister quelques racines : soyez donc vigilants et n’hésitez pas à jeter un coup d’œil avant de vous garer. 

La route qui descend vers le chemin d’accès aux pontons 2 et 3 a également été dégagée de façon à permettre le 

stationnement. 

En projet : 

Ces aménagements seront complétés par des tables d’équipement destinées à permettre aux plongeurs de s’organiser 

plus facilement. 

 

 

 

 

 



 

➢ Elles sont arrivées !  

Les orchidées ont fait leur apparition sur notre base fédérale. Elles prennent la forme d’une petite tâche très verte qui 

donnera bientôt place à une belle fleur très colorée. 

Si vous les voyez, merci de les éviter et de les apprécier à leur juste valeur. 

   

   

➢ Sécurité : 

Comme chaque année, le centre fera l’objet d’un gardiennage par agent cynophile à compter de début mai pour 

plusieurs mois. 

Un dispositif renforcé cette année et un travail partenarial avec les collectivités territoriales, la préfecture, les forces 

de l’ordre, la SNCF et le SDIS. 

Avant cet été, nous reviendrons vers vous pour une communication estivale. 

D’ici là, merci à vous, car grâce à votre présence, vous participez au bon fonctionnement de notre base fédérale qui, 

année après année, tient ses promesses et vous permet de profiter de ce site qui reste, sans conteste, un petit 

paradis en Ile-de-France. 

 

Amicalement, 

Francis Merlo 

Président FFESSM IDF 

 


